

# みんなが主役、今年も高校生パワー全開です。

第4回を迎えた「オールあだち文化祭」。

今回は、足立区の高校8校と特別出演の東京韓国学校を合わせた計9校での開催となりました。

1部は、足立新田高校の軽音楽部2バンドが出演。音響操作も行う頼もしいう存在です。江北高校のアコースティックギター研究会は、個性を磨いた4組が演奏。東京韓国学校は、伝統楽器と現代楽器の珍しい競演を披露。青井高校の女子のかわいい演奏と続きました。

2部前半、日本の伝統楽器に真摯に向き合う江北高校箏曲部、和やかに歌う江北高校合唱部に続き、足立西高校伝統文化部の凛とした素晴らしい日本舞踊。足立東高校ダンス部は、心と体を基礎トレーニングで鍛えた力強いダンス、足立高校定時制ダンス部は、短時間の練習でもキレのあるかつこいいダンスを披露。2度目の登場の東京韓国学校舞踊部は、韓国伝統舞踊を紹介。色鮮

やかな衣装と扇子で華を添えました。

2部後半、足立高校定時制演劇部は、笑いも見どころもあり、堂々と演じる姿に感心しました。青井高校ダンス部、東京韓国学校ダンス部、足立新田高校チアリーディング部は、どの学校もステージいっぱいに元気に踊り、会場を盛り上げました。最後は、運営に携わった渾江高校生徒会が発案し、足立学園生徒会、足立東高校ボランティア部の運営部門が全員で実施した特別プログラム。「世界につだけの花」を、手話を交えて会場の全員で合唱し、閉会となりました。

バターの香りのする美味しいクッキーを用意してくれた足立西高校ハンドメイキング部の皆さん、携わってくれた皆さんに感謝いたします。次回もたくさんの中学生に参加いただきたいと思います。

(広報ボランティア 佐藤)

## 「飲み屋で意気投合」、「同僚に誘われて」…仲間ができればステージへの扉は開く。

### 第5回 地域の大黒柱 おやじバンド合戦 ザ ファイナル

イベント報告  
2017.3.26 sun.

今年で5回目となつた、おやじバンド合戦。「楽しむこと」をモットーに多数の支援で開催される当大会は今年がついにファイナルです。当日はあいにくの冷たい雨でしたが、熱戦を見ようと今回も大勢の観客が来場くださいました。今大会は8バンドの参加に加え、歴代の優勝者もゲストとして出演。「お父さんがんばってー！」の声援や「孫が増えた」という出演者など、当大会ならではの一幕を交えながら、どの出演バンドもいぶし銀の演奏とトークやステージアクションで会場を湧かせました。終演時には「来年もやってー！」と継続を願う熱いコールも。でも、丈夫です。”合戦”形式は今回が最後でも、おやじバンドのステージは新たな形で戻ってきます。乞うご期待！



单身赴任：飲み屋の知り合いを中心に集まつた仲間。单身赴任中のメンバーが帰郷するので今大会が送別会を兼ねた舞台に。



ヒデさんBAND：年の差40歳以上?!のツインボーカルでオリジナル曲をしっとり歌唱。昨年は特別賞、今年はついに優勝です。



トラベリング・バンド：行きつけの飲み屋で意気投合した3人組。ジェフ・ベックの渋い選曲と凝ったアレンジで魅了。



D!ZS ディーズイーズ：往年のディスコサウンドに会場は大盛り上がり。結成半年とは思えない完コピ演奏&振付で準優勝を獲得。



HARDAYS ハーティーズ：各メンバー、仕事で多忙の中でも活動。レッドツェッペリンを歌い、弾きこなす演奏テクが圧倒的。



チキンパーティーズ：還暦を越えた学生時代からの友人を中心とした実力派。若者を応援するオリジナル曲で勝負。



モンキービジネス：重厚なギターサウンドでビートルズを熱く演奏。かっこいい親父の姿に家族の声援が。



ブルース・プラザーズ・チューハイ：ホーンセクションを含む12人編成の本格派。ボーカル2人は本物のB.B.王にダンス&熱唱。



各バンド代表がステージに優勝のトロフィーと表彰状を両手にヒデさんBAND



足立新田高校 チアリーディング部



足立西高校 伝統文化部日本舞踊



足立東高校 ダンス部



足立高校定時制 演劇部



足立新田高校 軽音楽部



江北高校 箏曲部



足立西高校 ハンドメイキング部



青井高校 音楽村



東京韓国学校 舞踊部